



Stans, Mittwoch, 9. Oktober 2024, 19:02 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 37/2024)

Stans NW: Schwerverkehrskontrolle auf der Autobahn A2

Anlässlich einer Schwerverkehrskontrolle wurden 31 Chauffeure und deren Lastwagen kontrolliert. Dabei mussten rund ein Viertel der überprüften Chauffeure angezeigt werden.

Am Mittwoch, den 9. Oktober 2024, führte die Kantonspolizei Nidwalden auf der Autobahn A2 in Stans, Fahrtrichtung Norden, im Rahmen einer grossangelegten Schwerverkehrskontrolle die Überprüfung von 22 Lastwagen mit ausländischen und neun Lastwagen mit inländischen Kennzeichen durch.

Von den insgesamt 31 kontrollierten Chauffeuren und deren Fahrzeugen mussten sieben Fahrer (rund 23 %) an die Staatsanwaltschaft Nidwalden angezeigt werden. Vier Chauffeure wegen Verstössen gegen die Arbeits- und Ruhezeitverordnung (ARV) und je ein Chauffeur wegen unzureichender Ladungssicherung, nicht vorschriftsgemäsem Zustand des Fahrzeugs sowie einer Sichtbehinderung im Sichtfeld der Frontscheibe.

Zudem wurde ein Chauffeur wegen Überschreitens des zulässigen Fahrzeuggewichts und ein weiterer Chauffeur wegen eines mangelhaften Reifens (unzureichende Profiltiefe) mit einer entsprechenden Ordnungsbusse belegt.

Kantonspolizei Nidwalden

Oblt Marco Niederberger, Chef Verkehrs- und Sicherheitspolizei